

N Nuestro archivo

3 años | 26 de septiembre de 2021

Surgen críticas al proyecto piloto que haría crecer el Desierto Florido todos los años

El viernes recién pasado, desde la Delegación Presidencial y diversas instituciones públicas informaron que se haría un proyecto piloto de riego, para que el Desierto Florido creciera durante todos los años. Pero ayer, a través de redes sociales, se han viralizado variadas críticas ante tal programa. Sin embargo, quien lidera la idea, argumentó que esto es solo un proyecto piloto y que se ocuparán solo tres hectáreas de las 400 que contempla el Desierto Florido.

14 años | 26 de septiembre de 2010

La cápsula de rescate llegó a la mina San José

En medio de "ceacheí" y aplausos arribó hasta el yacimiento San José una de las tres cápsulas, denominada "Fénix I" (con un peso de 460 kilos), que se utilizará para rescatar a los 33 mineros. Al respecto, el ministro de Minería, Laurence Golborne, explicó que "Fénix I estará operativa en el rescate y los otros son sistemas de respaldo"

18 años | 26 de septiembre de 2006

Fútbol joven: Copiapino Jean Paul Dantagnan sigue en la roja sub-20

Parece ser que la figura del copiapino Jean Paul Dantagnan no pasó inadvertida por Quilín, ya que el cuerpo técnico de la roja sub-20 que dirige José Sulantay, volvió a citar al delantero perteneciente a los registros de Copiapó S.A., a una nueva convocatoria que se desarrolla desde ayer en Santiago.